Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 2085 CD
Prix 1 980 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un cadre paisible et verdoyant a quelques minutes de Cannes, cette
magnifique villa entierement rénovée en 2025 offre un cadre de vie idéal, que ce
soit en résidence principale ou secondaire. Edifiée sur un vaste terrain arboré de 5
500 m2, la propriété développe une surface habitable d'environ 220 m2 et bénéficie
d'un important potentiel d'agrandissement. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez
une entrée accueillante, une cuisine indépendante aménagée et équipée, ainsi
qu'un spacieux salon/séjour avec coin cheminée. Une premiere chambre en

plain-pied avec sa salle de douche ainsi ...

Located in a peaceful and green setting just minutes from Cannes, this magnificent
villa, fully renovated in 2025, offers an ideal living environment—perfect as a primary
or secondary residence.Set on a beautifully landscaped 5,500 m? plot, the property
offers approximately 220 m? of living space and great potential for further
expansion.On the ground floor, you'll find a welcoming entrance hall, a fully fitted
independent kitchen, and a spacious living/dining room with a fireplace. A
comfortable bedroom with en-suite shower room is also located on this level and a

2nd bedroomUpstairs, Two ...

AGENCE IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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